



容器包装プラスチックごみは、収集後もさらに清掃センターで分別の確認作業が行われている。

た効率的な作業方法を考  
えていきたい。  
②資源ごみのなかでも、容  
器包装プラスチックごみ  
の分別がされていない状  
況が多く、苦情・相談が  
あつた場合には、担当課職  
員が現場に出向き、中身を  
見て所有者がはつきりす  
るものについては指導を  
行つてはいる。担当課だけで  
はなく、全体で連携を取り  
ながら対応していきたい。  
町民にはチラシ等でご  
み分別の周知を行つてい  
るが、町内会等で要望があ  
る場合には、説明会も実施  
している。

## 児童（子ども）虐待への対応は

奧秋康子議員

児童虐待の悲惨な事件が深刻な社会問題となつてゐる。本町では子育て支援体制の確立を目的として子育て支援課が設置されているが、児童虐待に対する通報・相談・保護の件数は何件あつたのか。

児童虐待の認識を深め、虐待のない社会をつくることも大切だと考える。児童虐待とは、どんなことかについてとにかくして、町民全体で共有できる情報を関心がもてるよう提供すべきではないか。

また、この分野での職員を増員し、児童虐待防止の徹底を図るべきと考えるがいかがが。

□となっているが、帯広児童相談所と24時間体制で連携を取りながら対応している。

児童虐待の防止対策として、要保護児童対策地域協議会の体制強化を図っている。また、町民への周知としては、パンフレットの配付、広報紙への掲載等を行っている。

専門的職員の配置の面では、今年度、心理士職員を採用している。今後も職員の充実を図っていきたい。

## 送迎バスの運行を部活動に対する

法はないか。

②少年団活動に対するスクールバス運行も考えられないか伺う。

**三澤教育委員長**

①平成18年度から平成22年度まで、アイスホッケー部及びサッカー部の合同練習に対し、週1回、清水御影間の部活動の送迎にスクールバスを運行して いたが、今年度については中学校より申請がなかつたため運行していない。今後、要望があれば、同様に運行を行っていく。

また、通常の運行に支障のない範囲で、下校する生徒たちと乗り合わせて送迎することが可能かどうかも検討していただきたい。

②少年団活動については、学校から一日帰宅した後の参加が原則であるため、学校管理とはならない活動である。

また、各少年団の練習日・時間帯などもそれぞれ異なっていることから、スクールバスの運行は難しくと考えている。

## 閉会中の委員会活動

## 總務文教當任委員會

## 防災対応について

## その他所管に関する事項について

## 產業厚生當任委員會

觀光振興について

## その他所管に関する事項について

## 議會運營委員會

## 議会の運営とその諸規定について 議長の諮問に関する事項について

## 請願の審査

件名	提出者	審査委員会	結果
軽油引取税の課税免税措置などの恒久化を求める請願について	清水町農民連盟	産業厚生常任委員会	採択
原子力発電からの脱却と自然エネルギーの推進を求める意見書の提出を求める請願について	清水平和運動フォーラム	総務文教常任委員会	採択

## 意見書の提出

請願等のあった次の意見書は、第5回定例会において審議の結果、可決され、議会はこれを関係行政庁に提出しました。

- 原子力発電からの脱却と自然エネルギーの推進を求める意見書
  - 軽油引取税の課税免税措置などの恒久化を求める要望意見書
  - 住民の安全・安心なくらしを支える交通運輸行政の充実を求める意見書
  - 平成24年度農業予算編成に関する要望意見書